

備北を離れて2カ月余、「両備人共同体」というみじめな状況のなかで続行した土地探しの結果、私たちはやっと、島根県那賀郡赤栄村へ、自分たちの土地選手にられることがでした。7月初のから、先発隊秋岡・村瀬さんが住み込み、7月7～10日に備北開拓からの引越しをすませ、私たちの「赤栄之郷共同体」は歩き始めた。

その第一歩として、赤栄之郷共同体での第一回キャンプが8月12～15日に行なわれた。呼びかけに応じた参加者は、常駐者を含めて10名であった。

備北との離別を、第二次共同体運動への出発として位置づけに私たちが、赤栄を中心にはじからどのように共通体運動を創りだしていくか、これが、大前提のテーマだった。キャンプでは、地理的な孤立状態をどう乗りこなるか、そのための百人委員会思想をどう創っていくか、第一巻の問題点であった。そして、「われわれのなかの『われ』のなさ」が指摘された。

「われの地産を切りあてる」となく、われわれの運動を具体的に創りだすこと、キャンプ討論上の結論でない。これから運動のもののみ方として、同時に、一の備北づくりの編集に、具体的に描きだしていくだい。



号(発行) 備北支那人委員会
六 (連絡先) 大阪市東成区玉津
二丁目
第(郵便口座) 大阪ア9064 東成玉津郵便局

〔赤栄第一回〕 8月12日夕方
予4人より人が到着してキャンプ
の参加者10人がそろう。夕食後、
全員に知つれてない人のみ自己紹介して、これまでの備北→赤栄の
経過報告を「やさかしこんで」
をもとに秋岡氏が話す。

13日の午前は農作業の実地講習。

耕運機と草刈り機・フォー



ークの使い方を學ぶたで

すが、予4人の女性さん
だけが耕運機の「エンジン」をかける
ことができたのです。お腹ごはん
は也田氏がつくります、「ぱいおすし」
の名譽挽回の力「ソースメソ」をお

すりもの(おさし)ものがおりしか

方、御協力を。

その後、村瀬先生による「日本
の農業問題」次に鈴木先生による
「教育と共同体運動」というテー
マで勉強会みたいな話し合ひめた

この日は早めに入浴してオード
リをしめてカラ揚げの夕食。カン

シイ計画表は(?)に)

れた。宇和島で彼の「草の根通信」の仲間が三カ月を作っていたらしく
なので、そこで三カ月を買って広
島まで運んで主に団地で販売しよう
うといふもの。20箱くらいせざばナ
ば、ガソリン代、フェリー代がう
く計算になるらしい。また、シードライ
タ(10kg程度)と雑誌をセットに
して出荷しようとしていた。
まずは広島での新立人材とアジト、
ト、田地自給などの詰びをめざして
いくことになり、広島近辺の
の販売運動を個人委の実質化をして
て2年計画で返答することにな
った。

キャンニアは、正月にヤニ回を、
塾「ミニュンの成否」(P6参照)、広島で
整「ミニュンの成否」(P6参照)、広島で
ト、田地自給などの詰びをめざして
いくことになり、広島近辺の
の販売運動を個人委の実質化をして
て2年計画で返答することにな
った。

「教育と共同体運動」というテーマ・レミューの作製者として約五時間余を費した。話し合いを終えて何を得、何が変わったかから何をしようとするのか、ここに記す。

共同体は反逆のための根拠地である。この反逆の根拠地では、教育はどうのよひになされ

るかのよひに、なされ

るかのよひののか。

討論の前までは、公

教育の逸脱即現在の教

育制度との拮抗として

とらえ、早急なる共同

体での教育のシステム化を問題にしていた。しかし、討論でこの飛躍が描かれた。つまり、教育の自己否定、多様性を保障する教育が、共同体内部でも必要であるといつことである。なぜなら、アメリカとしての子供を、国家が管理する教育制度のもとでそれを利用し、権力を強化するという型を形成するのと同じく、根拠地として

教育し、かつやれながらの教育を否定しうる教育が、共同体ではめない。共同体又は共同体運動への信頼一と、今後、創造していく課題でもあり、子供に対する教育

が、共同体内部でも必要であるとして、「仲間」に訴える。

「我々と精神的に心中するかうな人間関係を創りあげようではないか!」
仲間外は消滅しない。

仲間が疎外である共同体では、
せば、子供だけの集団生活から
は、相互扶助の獲得はできまい。
また、国家の死滅がなし限り、労

多様性を保障する教育とは

互性を尊重し、それに参

加するのである。

この文章中の「仲間

教育と共同体運動

「どうのぞ」「共同体

の仲間」と置きかえた!

すでよ(いよ)たしまい合し語(い)つに画計農業の体同共

共同体で共に戦う人間を形成するというのも、一つの型にあって戦わねばならないものである。

「誰か、ある人が彼を、創造者としての共同体では、確かに相互扶助を説いた所で、又疎外の方に苦痛を感じない労働が人間を人間的に形成すると説いた所で、内鎖的影響を与えるジナである。な

どして、彼の手を握り、芸術を越えて、彼の仲間・友人・愛

たどり、彼の仲間・友人・愛

提に殺さうとしているものに対するものに対し、機械に振り回されながら半日を過した後で、私たちはこれから一年間の赤堀丸郷

ははじめ(耕運機)を手にし、草刈機に振り回されながら半日を過した後で、私たちはこれから一年間の赤堀丸郷

ははじめ(耕運機)を手にし、草刈機に振り回されながら半日を過した後で、私たちはこれから一年間の赤堀丸郷

